



学校だより

すべての命が輝く鎌田小学校



鎌小マスコットキャラクター
くすのつき m.m

第十三号

校長 杉村 幸恵

御協力ありがとうございました。

去る九月四日(日)、午前8時より大勢の皆さんに御協力いただき、PTA美化作業を行っていただきました。早朝より御参加いただきました保護者の皆さま、大変お世話になりました。中には一緒に参加をしてくれた子どもたちもいて、一生懸命に草を引いたり一輪車を押ししたりして活躍してくれました。

作業では側溝のコンクリート蓋を上げて、溝の土をすくい出す力作業に当たっていただいた方もおられました。また、運動場南側に広がる農園の草刈り作業に当たっていただいた方もおられます。端の方には、大人の背よりも高く伸びた草もあり、こちらも大変な仕事量でした。

わずか1時間の作業でありながらも、たつぷりと汗をかいていただいたことと思います。本当にありがとうございました。

今年は気温の高い日が多い上に、定期的に雨もしっかりと降りましたので、例年以上に草に勢いがあります。学校だけではとても手に負えませんので、本当に助かりました。残りの草は、日々、子どもたちも頑張っています。

先日は、放課後お子さんと一緒にやってきて、三十分ほど草引きをして帰ってくださった保護者さんもおられます。本当にありがたいことです。



残暑の厳しい中ですが、これから運動場での体育も増えていきます。子どもたちが安全に学習できるよう、御協力いただきましたことお礼申し上げます。ありがとうございました。

感染対策をして実施します。

さて、すでに御案内をしております通り、今年の運動会は本校の恵まれた運動場の実態を生かし、一斉観覧の方法をとります。トラックの最前列は、競技・演技学年の保護者さんを優先としておりますが、それでもお互いに譲り合いながら観覧していただくことが必要となります。どうぞよろしく願います。また、感染症予防として事前の体調管理をお願いするとともに、マスクなしでの会話や大きな声での会話を控えていただくこと、「待機ゾーン」でも適切に間隔を取っていただき、密を避けていただくことなどの対策も願います。併せて、熱中症の予防も各自対応をお願いいたします。

放課後や土日の過ごし方について

校区内にある「天神社」は、子どもたちにとって親しみ深く、良い遊び場です。しかしながら、子どもたちのマナーについて、地域の方から連絡をいただくことが何度もあります。

お菓子の袋やペットボトルのポイ捨て、神社入り口に乱雑に置かれた自転車、道路にまではみ出す日も度々。神聖なお堂の縁側に土足で上がりこむ等々。その都度学校でも指導をし、教員による巡視もしていますがなかなか意識が定着しません。全ての子どもが、そうではないと思いますが、大変残念です。毎日のように御近所の方々が、お掃除をしてくださっているのが現実です。

「天神社」は、地域の方々にとっても、とても意味のある大切な場所です。子どもたちもマナーを守り、楽しく、大切な場所として親しんでくれることを願います。御家庭でも話題にさせていただけるとありがたいと思います。

